



Chers amis de l'Académie,

Nous tenions à vous remercier pour votre participation au cours de cette année 2019, c'est toujours un plaisir de vous revoir.

Nous voulions également vous informer des différents événements pour l'année 2020.

Notez dans vos agendas :

Lundi 23 mars 2020 : Intronisation des nouveaux membres à l'Ambassade de France au Luxembourg en présence de Monsieur l'Ambassadeur à partir de 11h et dîner de gala élaboré par nos nouveaux intronisés à l'école hôtelière EHTL à Diekirch à partir de 18h.
Dress code : chaque membre doit porter sa veste de cuisine et tenue de ville pour tous.

Samedi 9 mai 2020 : L'Académie s'associe au Relais pour la vie pour un dîner qui se déroulera à Braine l'Alleud.

Dimanche 21 juin 2020 : Barbecue familial chez Christophe Baert au Domaine de la Blommerie à Mouscron.

Dimanche 14 juillet 2020 : Participation de l'Académie à la fête nationale française via l'Ambassade de France.

En octobre 2020 : un prix de l'Académie Culinaire de France délégation de Belgique et du Luxembourg sera donné aux élèves en terminale 6^{ème} et 7^{ème} de l'Institut Emile Gryzon. Ils recevront un diplôme de l'Académie et une veste de cuisine avec leur nom et le logo de l'Académie.

Samedi 21 novembre 2020 : Dîner de chasse chez Laurent Gauze à l'hôtel Stanhope à Bruxelles.

Nouveau : Pour les membres qui sont intéressés, l'Académie va mettre en place un transport pour aller au marché des chefs à la Provençale au Luxembourg tous les mois à partir de janvier 2020 et ce grâce à Fabian. Ceux qui sont intéressés peuvent prendre contact avec Fabian : 0475 66 34 83.

Fabian Hermans va organiser régulièrement un déjeuner ou un dîner à 50/60 euros ttc chez un de nos membres de manière à lui permettre de faire connaissance avec l'ensemble de nos membres.

Les membres du bureau et de la commission vous souhaitent ainsi qu'à vos familles une joyeuse fête de Noël et une bonne année 2020.